



BOLETIN OFICIAL

(EXTRAORDINARIO)

correspondiente al miércoles 30 de Setiembre de 1868.—Núm. 40.

En la madrugada de hoy se han recibido los siguientes telégramas, que el Presidente de la Junta revolucionaria se apresura á publicar para satisfaccion de los buenos liberales de la provincia.

«Madrid 29 de Setiembre á las 9 y 38 minutos de la noche.—La Junta revolucionaria de Madrid constituida en este Ministerio de la Gobernacion á las provincias.—Madrid triunfante, las armas del Ejército se entregan al pueblo, el Presidente de la Junta revolucionaria, Amable Escalante.»

«Madrid 29 á las 9 y 56 minutos.—A las Juntas revolucionarias de todas las capitales.—El pueblo de Madrid acaba de dar el grito santo de LIBERTAD y abajo los Borbones y el Ejército sin excepcion de un solo hombre, fraterniza en todas partes con el júbilo y la confianza que son universales.

Una Junta provisional y compuesta de los tres elementos de ella salida del seno de la revolucion, acaba de acordar el armamento de la MILICIA NACIONAL voluntaria y elecciones de otra Junta definitiva por medio del sufragio universal que quedará constituida mañana.—Españoles: secundad el grito de la que fué corte de los Borbones y hoy mas será el Santuario de la LIBERTAD.

Valencia 29 Setiembre á las once y 55 minutos de la noche.—Al Sr. Presidente de la Junta.—Esta poblacion pronunciada pero toda via no se ha constituido La Junta, cuyo presidente se dice será el Sr. Peris.—Royo.

Valencia 29 recibido á las doce y 57 de la noche.—Presidentes, Juntas revolucionarias.—La Junta revolucionaria de Valencia constituida esta noche á las 12 en las Casas Consistoriales, saluda á las de Madrid, Zaragoza, Castellon, Alicante y Alcoy.

Abajo los Borbones! Viva la Libertad! Viva la soberania nacional!

El Presidente. José Peris y Valero.

Castellon 30 de Setiembre de 1868.—El Presidente, Antonio Caruana.

